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吾桑人口統計 1 月末現在

＊（ ）内は前月比

男性： 933 名（＋３名）

女性：1032 名（－９名）

合計：1965 名（－６名）

世帯数： 906（±０）
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月

２
月
８
日
（
土
）
午
前
中
、
吾
桑
小
学
校
に
て

学
習
発
表
会
が
行
わ
れ
、
保
護
者
の
方
や
地
域
の

み
な
さ
ん
が
見
守
る
中
、
１
年
間
の
学
習
成
果
を

発
表
し
ま
し
た
。
大
勢
の
前
で
緊
張
し
た
表
情
の

子
供
た
ち
で
し
た
が
、
大
き
な
声
で
元
気
い
っ
ぱ

い
の
発
表
が
で
き
て
い
ま
し
た
。

午
後
か
ら
は
吾
桑
小
学
校
と
地
域
の
皆
さ
ん

に
よ
る
ク
リ
ー
ン
缶
ペ
ー
ン
を
実
施
し
ま
し
た
。

地
域
を
７
つ
の
班
に
分
け
、
吾
桑
地
区
の
ご
み
を

拾
っ
て
ま
わ
り
ま
し
た
。

車
に
気
を
付
け
な
が
ら
、
普
段
は
な
か
な
か
気

づ
き
に
く
い
所
ま
で
注
意
深
く
探
し
、
小
さ
な
ゴ

ミ
ま
で
丁
寧
に
集
め
て
い
ま
し
た
。
タ
バ
コ
の
吸

い
殻
が
減
っ
て
い
る
よ
う
で
す
が
、
ビ
ニ
ー
ル
ゴ

ミ
は
多
く
見
ら
れ
ま
し
た
。
た
だ
こ
こ
数
年
全
体

的
に
ゴ
ミ
は
減
っ
て
い
る
よ
う
で
、
普
段
か
ら
環

境
美
化
を
意
識
し
て
い
る
成
果
だ
と
思
い
ま
す
。

参
加
い
た
だ
い
た
皆
さ
ん

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。

２月２日（日）第３７回桜川駅伝大会が開催されました。全２５チームが吾桑小学校に集

まり、白石工業までの桜川沿いの区間を走りぬきました。今年は畔ノ川の長山亜未さんの

お友達で、箱根駅伝や都道府県対抗駅伝などを走った選手がチームを作って出場してくれ、

小学生等と交流を深め大会を盛り上げてくれました。大勢の応援を受けながら小学生から

大人まで地区内外の選手たちが一緒に走り、良い汗を流して走ることが出来ました。

走り終わった後は、婦人会の皆さんや地域の方のご協力のもと、あめ湯やうどんが振る

舞われ、皆さん美味しく食べていました。

大会結果

総合優勝 ヒゲ団

記 録：４８分１２秒

各部門１位

小学生の部 須崎Ｊ.Ａ.Ｃ Ｂチーム

中学生の部 須崎・朝ヶ丘 合同チームＢ

一般の部 ヒゲ団

ピッタリ賞 多ノ郷ライナーズ Ｂチーム

申告タイム：１時間０５分１５秒

記 録 ：１時間０５分２０秒

誤 差 ： ５秒

今年の桜川駅伝大会もたくさんの地域の方のご協力のもと、無事終えることができました。選手の皆さん、応援に来て下さ

った皆さん、またご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

優勝おめでとう



３月の予定

６日～８日 吾桑地区総合文化展

９日 子育てひろば

１３日 団体管理者講習会

１３日 朝ヶ丘中学校 卒業式

１７日 自主組織 準備会

２１日 吾桑保育園 卒園式

２３日 吾桑小学校 卒業式

２６日 住民会議 理事会

２８日 子ども会 1年間頑張った会

２月１０日（月）子育てひろばを行いました。

今回は歯科衛生士の田中さんに来ていただき、

歯の磨き方についてお話をして頂きました。

子どもの歯磨きは大変ですが、歯磨きの大切さや

コツなど丁寧に教えていただきました。

次回 日時 ３月９日(月)

１０時からお昼頃まで

場所 公民館 和室

２
月

日
吾
桑
地
区
社
会
福
祉
協
議
会
開
催
に
よ
る
、

１９

ふ
れ
あ
い
の
集
い
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

大
勢
の
方
に
お
い
で
い
た
だ
き
、
社
会
福
祉
協
議
会
の
職

員
に
よ
る
お
内
裏
様
と
お
雛
様
つ
く
り
や
、
保
育
園
年
長
さ

ん
の
か
わ
い
い
歌
や
踊
り
、
小
学
校
２
年
生
と
４
年
生
に
よ

る
歌
や
演
奏
、
迫
力
の
あ
る
ソ
ー
ラ
ン
踊
り
を
披
露
し
て
く

れ
ま
し
た
。
ま
た
安
和
か
ら
来
て
い
た
だ
い
た
「
仲
良
し
一

座
」
や
、
地
元
の
方
に
よ
る
演
芸
な
ど
楽
し
い
催
し
も
の
が

た
く
さ
ん
あ
り
ま
し
た
。
お
昼
は
、
地
区
社
協
有
志
の
方
が

作
っ
て
く
れ
た
ち
ら
し
寿
司
と
お
で
ん
を
小
学
生
と
一
緒

に
食
べ
、
お
腹
い
っ
ぱ
い
に
な
っ
て
い
ま
し
た
。

須崎市にある学校施設や社会体育施設を令和 2年度使用

する予定のある団体は団体管理員講習会を受講する必要が

あります。下記のように市内各所で行いますのでどちらか

の会場で必ず受講をお願いします。

３月１１日（水） 市役所保健センター3階研修室

浦ノ内公民館

３月１２日（木） 南公民館・上分公民館

３月１３日（金） 市民文化会館・吾桑公民館

講習時間 午後７時から ３０分程度

2月 19日に 1月に行った避難所開設訓練の反省会を行い

ました。会では訓練を行った時の改善策や訓練の方法につい

てなど、様々な意見が出ました。また避難所での受け入れで

きる人数の事やケガ人が多く出た時の対応などの問いかけ

もありました。

災害が起こった時困らないように、少しでも多くの人に訓練

に参加してもらいたいと思います。

また、今後違った形の訓練もして

いきたいと思いますので、皆さん

の参加をお待ちしています。

先日、公民館に「ここは公民館でいいですか？」と女性の方がお見えになり、「先日雪

割桜のことで電話したものです」と言われると、「昨年時期を逃して、今年は早い目にと

思って電話して、見頃やと聞いたから来たけど、2日前と今日で２回きました。この沢山

の桜を何十年も地域の皆さんがお世話して、大事に育てて見事に咲かせているかと思う

と、労をねぎらいたいのと、お礼を言いたくて」と言ってくれました。

聞けば、愛媛からおいでてくれ、歳のいったお母さまに見せたくて一緒に来てくれたそう

です。公民館の場所も分かりずらいのに、郵便局で聞いてわざわざ訪問してくれたらしく、

「どうしても皆さんに伝えたくて」とのことでした。ほんとにうれしい言葉です。桜も「見

事やしすごくきれいでよかった」と喜んでくれていました。

1月下旬から問い合わせの電話が増えてくるのですが、このような声をわざわざ頂くこ

とは滅多にありません。地域の皆さんで大切にしてきた結果だと思います。これからもこ

のような声が聞けるように、大事にしていきたいものです。


